
 

 

Anlage 1 

 

zum Protokoll der Ortsratssitzung Otze am 14.02.2019 

 

Einwohnerfragestunde 

 

1. Ein Einwohner fragte nach, warum die Bäume am Weferlingser Weg 

zurückgeschnitten/ abgeschnitten worden seien. 

Frau Träger antwortete, dass diese nach Rücksprache mit der Stadtverwaltung 

abgestorben gewesen seien und deswegen zur Kürzung freigegeben wurden. Fraglich sei 

nun, ob eine Ersatzbepflanzung folgen werde. 

 

2. Eine Einwohnerin merkte an, dass die Bepflanzung am Friedhof teilweise sehr 

kahlgeschnitten sei. 

Ehrenortsratsherr Herr Hunze antwortete, dass der Rückschnitt passiert sei, damit im 

Frühjahr die Gewächse wieder neu ausschlagen können. 

 

3. Ein Einwohner wies darauf hin, dass der Otzer Bach im Bereich Beekgarten zu 

dreiviertel mit Erde gefüllt sei. Dieser müsse gereinigt werden. 

Antwort der Umweltschutzabteilung: 

Auf die Antwort aus der Sitzung vom 22.11.2018 wird verwiesen.  

Die Mahd des Grabens am Beekgarten ist bereits auf Oktober d. J. vorgezogen worden, 

dabei wurden auch Laub und größere Abflusshindernisse entfernt. Eine komplette 

Grundräumung hat wenig Sinn, weil es bei normalen Wasserständen aufgrund des 

geringen Gefälles zum Rückstau aus dem Hechtgraben kommt, was immer wieder zu 

neuen Ablagerungen führen würde. Eine frühe Räumung hat den Nachteil, dass das 

diesjährige Laub zum Zeitpunkt der Reinigung noch überwiegend an den Bäumen hing. 

Bei Bedarf wird eine zweite Reinigung durchgeführt. 

 

4. Ein Einwohner bat um Erstellung eines Planes zur Gestaltung des Friedhofes. 

Frau Träger wies darauf hin, dass eine solche Planung in Arbeit sei. Herr Baxmann 

ergänzte, dass die Planungen im Ortsrat vorgestellt werden sollten. 

 

 

 


